

POLSEK

Pesan Kamtibmas Disampaikan Oleh Aipda Gamari Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak Saat Melakukan Sambang Ke Kantor Puskesmas Bojonglarang

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Aug 1, 2023 - 03:28



Polres Cianjur – AIPDA Gamari, mengunjungi Puskesmas Bojonglarang Kecamatan Cijati, Kabupaten Cianjur, guna memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) senin (31/07/2023

Kehadiran anggota Polsek Kadupandak ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman serta membangun hubungan yang harmonis antara Kepolisian dengan petugas dan masyarakat yang berada di Puskesmas Bojonglarang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Kadupandak, IPTU Asep Sodikin, menjelaskan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk mempererat tali silaturahmi antara personel Polsek Kadupandak dengan tenaga kesehatan di Puskesmas Bojonglarang.

“Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan terjalin hubungan yang baik antara tenaga kesehatan dengan pihak keamanan,” ujar Kapolsek Kadupandak.

AIPDA Gamari memberikan himbauan kepada para tenaga kesehatan di puskesmas mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar lingkungan puskesmas. Hibauan ini termasuk tindakan pencegahan terhadap tindak kejahatan dan upaya membangun kesadaran masyarakat dalam melindungi diri sendiri dan lingkungan sekitar.

Selain itu, anggota Polsek Kadupandak juga mengajak para tenaga kesehatan agar selalu berkoordinasi dengan Polsek terkait upaya menghadapi situasi yang tidak diinginkan dan memberikan informasi kepada polisi jika ada hal yang mencurigakan atau mengganggu keamanan lingkungan puskesmas.

“Kami berharap, melalui sinergi antara kepolisian dan petugas kesehatan, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat dalam mendapatkan pelayanan kesehatan di Puskesmas Bojonglarang,” tambah AIPDA Gamari.

Kunjungan ini mendapatkan apresiasi dari tenaga kesehatan di puskesmas, yang merasa senang dan terhormat karena adanya perhatian dari pihak kepolisian. Mereka berjanji untuk tetap menjaga keamanan di puskesmas dan turut mendukung upaya pencegahan tindak kejahatan di lingkungan sekitar.